Le club de pétanque a organisé son premier concours

Ce mardi, il fallait être fortement passionné de pétanque pour supporter de jouer sous le mauvais temps! À partir de 13 h 30, les sociétaires de Chapa'pétanque se sont présentés au concours amical, le premier organisé par le club.

Créé en mars 2020 par Gilbert Chazalon et son équipe, il n'avait jamais eu l'occasion de faire plus que des entraînements à cause de la situation sanitaire. Les entraînements ont même été impossibles pendant la fermeture du parc du Granier au premier confinement et les pétanqueurs ont aussi connu les entraînements avec masque.

re, Patrick Frécon, tout s'est très bien déroulé. « Il v avait 19 personnes au total, qui se sont réparties en doublettes et triplettes. Chaque équipe a fait cinq parties, malgré les intempéries », détaille-t-il. Les joueurs venaient de Barraux. Pontcharra, Saint-Maximin, Allevard, Saint-Vincent-de-Mercuze, et bien sûr en majorité de Chapareillan. Cyril, âgé de bientôt 14 ans et venu de Saint-Rémy-de-Maurienne, a aussi participé: c'est un habitué des concours. Certains joueurs appartiennent aux deux clubs de Chapareillan et de Barraux, comme le président barrolin Mario Lepore.



À cause de la météo, le repas du club Chapa'pétanque a été écourté en apéritif dînatoire.

Gilbert Chazalon espère pouvoir refaire ce genre de manifestation tous les ans et a rappelé que l'objectif, à la création du club, était d'organiser plusieurs concours par an. « Mais il manque un terrain, un WC, l'électricité et l'eau courante. Nous avons 35 adhérents, mais nous ne pouvons pas en accueillir davantage. Or il y aura des habitants en plus avec les lotissements qui se construisent. Il faut donc arriver à avoir des

conditions convenables pour jouer », a-t-il ajouté.

Les dirigeants du club sont prêts à inscrire de nouveaux sociétaires, qui viendront directement au parc du Granier les mardis et samedis à 14 h.